

GLOBALIZACIÓN

1) ¿Qué aspectos de la globalización es el que te gusta más? ¿Por qué?

Sin duda, el gran proceso de la globalización abarca muchos aspectos, desde lo político, social, económico, tecnológico y jurídico. Tomando en cuenta estos grandes aspectos, nuestra inclinación de favoritismo va hacia el aspecto económico, siendo más específicos, en la temática del libre comercio.

El proceso de globalización se efectúa a través de los flujos comerciales de capital, información y conocimiento, que circulan alrededor del mundo e involucran la gran mayoría de los países. Por esta razón, para que estos procesos de comercialización sean en forma masiva, global y dinámica, es necesario una agenda de amplio flujo comercial, que permita el libre comercio entre países. Favoreciendo la expansión de los mercados y, por ende, acrecentar la economía y productividad de las naciones. La actividad comercial no se encuentra sujeta a restricciones, sin ser las que la propia actividad comercial impone. Sin dejar de mencionar la intervención estatal, y la reducción o supresión de las barreras comerciales, ya sean, aranceles, requisitos, reglamentos, legislaciones y fiscalizaciones, en las transacciones comerciales

Creemos que lo mencionado anteriormente, ya son razones obvias para la atracción de este aspecto.

2) De todos los cambios de la globalización: ¿Cuál crees que es más importante en tu vida? ¿Por qué?

Uno de los cambios de la globalización más visibles, sin duda es el avance tecnológico que ha habido, sobre todo en la comunicación. Lo podemos observar en el día a día, usando las diferentes herramientas tecnológicas, celular, computadora, impresora, entre otras muchas. En estos tiempos de aislamiento y conciencia social, las diferentes plataformas que utilizamos para la continuación de la comunicación, son un gran ejemplo de la consolidación de la posibilidad de contactar en tiempo real con cualquier parte del planeta. Ya sea mediante redes sociales o diferentes plataformas destinadas a este fin.

Gracias a estos avances también se ha podido establecer nuevas profesiones que se desarrollan en cualquier parte del mundo. También podemos observar los beneficios que esto ha traído a las empresas, ya que pueden agilizar todos sus procesos y aumentar sus ventas, mediante la compra online.

3) ¿Qué aspectos de la globalización son los que menos te gustan? ¿por qué?

El proceso de la globalización no has dejado muchos aspectos positivos y definitivos en nuestra sociedad, cambiando totalmente los paradigmas del mundo. Pero, no todo ha sido favorecedor, sobre todo para aquellos que menos poseen o menos herramientas tengan. En estos últimos tiempos, la brecha de desigualdad y desempleo ha aumentado significativamente. Aumentó sus beneficios y posibilidades de competir, las grandes multinacionales son los vencedores de este modelo de globalización. Las pequeñas

empresas nacionales y los profesionales autónomos han visto un gran desequilibrio económico. Por otra parte, los trabajadores han perdido capacidad adquisitiva.

En una perspectiva global se puede ver como esa concentración del capital en muy pocas manos también afecta directamente al país. Sin dejar de mencionar, el abaratamiento de la mano de obra causado por el desarrollo tecnológico. El uso de la tecnología a gran escala, especialmente en ámbito agrícola, ha generado un declive en la cantidad y calidad de la mano de obra local.

4) ¿Qué propuesta se te ocurre para solucionar los aspectos negativos de la globalización?

El mayor aspecto negativo de la globalización es que hay una globalización desigual. Para solucionar este tema hay varias corrientes económicas, altermundismo, neoliberalismo y keynesianismo.

Para nosotros la teoría del altermundismo no nos parece posible, mientras que las teorías de neoliberalismo y keynesianismo nos parecen más interesantes. Además nos parece que una de los grandes problemas es que las grandes empresas salen a otros países menos desarrollados lo que hace que en el país que es dueño de esa empresa, sus habitantes no puedan tener trabajo ya que en ese país esas empresas se fueron para los países menos desarrollados, además esta llegada de empresas a los países subdesarrollados hace que dependen de ellas, en fin, para nosotros la solución a esto es que las empresas se queden en sus países, pero para que siga habiendo un comercio, que se siga vendiendo al exterior

5) Buscar información sobre las 3 corrientes de pensamiento son altermundismo, neoliberalismo y keynesianismo.

Altermundismo: El movimiento antiglobalización, a veces denominado globalismo cambiante, es un amplio movimiento social compuesto por activistas de diferentes tendencias políticas, que concentraron la crítica social del proceso de globalización a fines del siglo XX.

Neoliberalismo: El término neoliberalismo fue propuesto por el erudito alemán Alexander Rüstow en un seminario en 1938. Luego, el concepto de neoliberalismo se define como las prioridades del sistema de precios, el libre emprendimiento, la libre empresa y un país fuerte y justo.

Keynesianismo: La economía propuesta por Keynes se enfoca en analizar las causas y consecuencias de los cambios en la demanda agregada y su relación con el empleo y los niveles de ingresos. El interés final de Keynes era tratar de equipar a las instituciones nacionales o internacionales para controlar la economía durante los períodos de recesión o crisis. Este control se implementa a través de los gastos del presupuesto nacional (un tipo de política fiscal).

Bruno Suarez, Alfonso Fillat, Milagros Saffores Y Juan Alfonso Gonzalez.